
Protokoll:  
 
Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen macht auf die Gefahr der Versiegelung von Grünflächen 
durch Bebauung aufmerksam. Die Sanierung von alten Gebäuden müsse mehr gefördert werden. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest die Unterrichtungsvorlage belege, dass 
die Wirtschaftsförderung der Stadt Koblenz fiskalpolitisch wirksam sei. Eine Abwägung 
ökologischer und ökonomischer Kriterien erfolge selbstverständlich immer. 


